

**PROGRAM PEKAN PEDULI SOSIAL BAZNAS
KABUPATEN JEPARA SEBAGAI UPAYA
OPTIMALISASI FUNDRAISING**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Manajemen Zakat Dan Wakaf (MZW)**

**Oleh :
Iswati
NIM 1820410015**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN ZAKAT DAN WAKAF
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus, 59322,
Telp (0291) 432677 Faks 441613 Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Iswati
NIM : 1820410015
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Zakat dan Wakaf
Judul : Program Pekan Peduli Sosial Baznas Kabupaten Jepara
Sebagai Upaya Optimalisasi Fundraising

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 04 April 2022 sampai dengan 23 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 23 Agustus 2022

Dosen Pembimbing

Moh. Nurul Qomar, M.EI
NIP. 198403162018011001



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
ISLAM

Jl. Conge Ngembalrejo KotakPos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : **Iswati /1820410015**
 Fakultas/Prodi : **Ekonomi Dan Bisnis Islam / Manajemen Zakat dan Wakaf**
 Judul : **Program Pekan Peduli Sosial Sebagai Upaya Optimalisasi Fundraising Baznas Kabupaten Jepara**

telah diujikan pada **31 Agustus 2022** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Supriyadi, M.H</u> NIP.197210201999031001 Ketua/Penguji I	2-09-2022	
<u>Dr. H. Murtadho Ridwan, Lc. M.A.</u> NIP. 197606272009011006 Ketua/Penguji II	2-09-2022	
<u>Indah Dewi Maharany, M.M</u> NIP.198703252019032014 Sekretaris/Penguji III	2-09-2022	
<u>moh. Nurul Qomar M.EI</u> NIP. 198403162018011 001 Dosen Pembimbing	2-09-2022	
<u>Wakhibur Rokhman SE,M.Si.,Ph.D</u> NIP.197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	2-09-2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Iswati NIM 1820410015** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 23 Agustus 2022

Yang menyatakan



Iswati
NIM 1820410015

MOTTO

إِنَّ الْمُصَدِّقِينَ وَالْمُصَدِّقَاتِ وَأَقْرَضُوا اللَّهَ قَرْضًا حَسَنًا يُضَعَفُ لَهُمْ وَهُمْ أَجْرٌ كَرِيمٌ

Artinya:

Sesungguhnya orang-orang yang membenarkan (Allah dan Rasul-Nya) baik laki-laki maupun perempuan dan meminjamkan kepada Allah pinjaman yang baik, niscaya akan dilipat gandakan (pembayarannya) kepada mereka; dan bagi mereka pahala yang banyak.

(QS. Al hadid: 18).



PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan segala nikmat, kekuatan, kelancaran dan tekad yang kuat sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik. Kemudian tidak lupa sholawat serta salam kepada nabi agung Muhammad SAW yang menjadi suri tauladan bagi seluruh umat dalam menjalani lika – liku kehidupan ini. Dengan ini saya persembahkan karya ini kepada kedua orang tua saya yang sangat saya cintai dan saya sayangi Ibu (Sriyama), Bapak (Sholekan), Kakak (musyafikin, siti khoiriyah, malikhatul hidayah, cipmanto), keponakan saya (davin ardiansyah, Naura hasna annida), serta kakak sepupu saya (alvin maulana) dan adik sepupu saya (devi eka sari). Terimakasih telah menjadi support system dan motivator atas segala perjalanan yang saya lalui, sehingga saya dapat sampai pada titik ini.

Tak lupa saya ucapkan terimakasih banyak kepada dosen pembimbing saya Bapak Muh. Nurul Qomar M.El yang telah memberi arahan pengetahuan dan bimbingannya selama ini sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi saya dengan baik serta seluruh dosen dan staff akademik yang telah memberi ilmu dan bantuannya sehingga saya dapat memahami dan menyelesaikan tugas akhir saya yakni skripsi ini. Untuk sahabatku Diah ayu setyoningsih, Lu'luatuwwafiroh, dan alfinanur lestari dan teman – teman seperjuanganku Mazawa A. terimakasih atas dukungan dan motivasinya selama ini.

Semoga kita selalu dalam lindungan ALLAH SWT dan diberikan keberkahan di setiap perjalanan hidup kita semua. Aminn

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	.و..	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...و	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	.و..	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع ^{awal}	‘A/‘a	ء ^{akhir}	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع ^{akhir}	A’/a’	يَا ^{awal}	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيِّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	أَلَمِّيِّ	‘alamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’a	الْفُرُوعُ	al-furū’	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gai’ri
قَرَأَ	qara’a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah		

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul ‘‘PROGAM PEKAN PEDULI SOSIAL SEBAGAI UPAYA OPTIMALISASI FUNDRAISING’’ sholawat serta salam penulis haturkan kepada junjungan kita nabi agung Muhammad SAW yng menjadi suri tauladan kita dalam menjalani lika – liku kehidupan ini.


Skrikpsi ini disusun guna untuk melengkapi syarat akhir untuk meraih gelar sarjana ekonomi di fakultas ekonomi dan bisnis islam institute agama islam negeri kudus . penulis menyadari bahwa dalam menyusun skripsi ini tidaklah mudah terdapa rintangan dan hambatan ,namun dengan bantuan dari berbagai pihak akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Olehkarena itu penulis mengucapkan terimakasih kepada ;

1. Prof.Dr.Abdurrahman Kasdi Lc,MS.i selaku rektor institue agama islam negeri kudus.
2. Dr. Supriyadi S.H.M.H selaku dekan fakultas syariah dan ekonomi islam institute agama islam negeri kudus.
3. Muh. Nurul Qomar M.EI selaku Ketua Progam Studi Manajemen Zakat Wakaf dan dosen pembimbing yang telah memberikan waktu dan arahnya kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana M.Ag selaku kepala perpustakaan institut agama islam negeri kudus.
5. Para Dosen atau staf di lingkungan institute agama islam negeri kudus yang memberikan segala ilmu sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Ir. H.Sholih selaku pimpinan BAZNAZ kabupaten Jepara yang telah memberi ijin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di BAZNAZ kab. Jepara
7. Mukhyidin M.Pd selaku ketua pelaksana kegiatan BAZNAZ kabupaten Jepara yang telah memberi kesempatan penulis dalam melaksanakan pnelitian di BAZNAZ kab.Jepara
8. Para staff BAZNAZ kab.Jepara yang telah memberikan segala informasi untuk menunjang skripsi ini
9. Keluarga tercinta yang selalu menjadi support system dalam lika – liku perjalanan hidupku
10. Teman – teman seperjuangan Mazawa A yang selalu saling mendukung dan menyemangati satu sama lain

Penulis mengucapkan terimakasih banyak dan semoga Allah SWT membalas kebaikan dari para pihak yang membantu penulis sadar akan kekurangan skripsi ini, maka di harapkan kritik dan saran dari pembaca, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Jepara, 1 Agustus 2022

Penulis



Iswati

NIM 1820410015

